



Jean-Noël Evain

Pôle Anesthésie Réanimation – Service d’Anesthésie Pédiatrique

Hôpital Couple Enfant – CHU Grenoble Alpes

Laboratoire TIMC-IMAG – CNRS 5525 – Université Grenoble Alpes

jnevain@chu-grenoble.fr

Chers collègues,

Actuellement anesthésiste en pédiatrie au CHU Grenoble Alpes, je vous présente ma candidature pour intégrer le conseil d’administration de l’ADARPEF.

J’ai eu la chance d’être formé dans plusieurs grands centres français : Lyon pour l’externat, Montpellier-Nîmes pour l’internat, et Grenoble pour le clinicat. De plus je termine actuellement ma mobilité universitaire au CHU Sainte-Justine à Montréal. Après plusieurs années comme PH à Grenoble, j’ai été nommé MCU-PH fin 2022. Mon activité aujourd’hui est mixte, clinique en anesthésie pédiatrique, et d’enseignement-recherche.

J’envisage l’anesthésie pédiatrique comme une école de rigueur, de travail en équipe, de savoir-être en situation critique et de gestion du stress. Mon expérience à Montréal a renforcé cette idée, car j’ai vu que cet aspect de l’anesthésie pédiatrique était partagé ailleurs dans le monde.

La simulation tient une place majeure dans mes activités universitaires, autant en pédagogie qu’en recherche. Elle est une approche de choix pour apprivoiser, étudier et enseigner le facteur humain, un des pivots sécuritaires de notre spécialité. Dans ce sens, j’ai soutenu en 2022 une thèse de sciences portant sur l’évaluation et l’optimisation de la performance clinique d’équipe en situation critique simulée. De plus je fais partie des représentants de l’anesthésie pédiatrique au sein de la Société Francophone de Simulation en Santé.

J’ai aussi un grand intérêt pour la recherche clinique en anesthésie-réanimation pédiatrique. Au-delà des projets locaux menés à Grenoble, je tends à m’impliquer de plus en plus au niveau national, dans des projets multicentriques (enquête ADARPEF sur le délirium, étude AlgoDARPEF, PHRC PediaPrem) et dans l’élaboration de référentiels (section pédiatrique des nouvelles RFE antibioprophylaxie). Par ailleurs je viens de terminer un mandat de 3 ans au sein du réseau recherche de la SFAR.

Depuis le début de ma formation d’anesthésiste-réanimateur, l’ADARPEF et son dynamisme ont fait grandir mon intérêt pour la pédiatrie et orienté mes choix de carrière. Aujourd’hui j’aimerais à mon tour, en participant au renouvellement de son conseil d’administration, apporter mon énergie à la vie de l’association, et aider à faire grandir l’intérêt des anesthésistes-réanimateurs pour la pédiatrie, en France et dans le monde.

Je ne pourrai malheureusement pas être présent à Marseille pour défendre ma candidature en personne au congrès annuel, mais soyez assuré que ma motivation est grande, même depuis l’autre côté de l’Atlantique.

Merci d’avance pour votre confiance

Amicalement